
市議会会派「新しい風」では「道路勉強会」という勉強会

を主催しております。昨年は京都府亀岡市など通学路で

悲惨な事故が相次いで発生したことを受け、２月５日に

通学路の安全対策をテーマにした勉強会を開催いたします。

アドバイザーとして、道路の専門家の先生お二人をお招き

して、助言をいただきながら参加者で知恵をしぼって解決

策を考えていきたいと思います。

今回とりあげる危険箇所は、①市道1号線(新倉小学校前)

②市道5号線～市道25号線(小源寺橋付近)、③ＤＩＫマン

ション付近(新規オープンしたコンビニ前)の3箇所です。

11月29日～12月18日の期間で12月定例会が行われました。主な議案と審議結果は以下の通りです。

「通学路の安全対策を考える」勉強会

日時：2月5日（火）午前9:00～12：00

場所：サンアゼリア ２階会議室

どなたでもご参加できます。お問い合わせどなたでもご参加できます。お問い合わせどなたでもご参加できます。お問い合わせどなたでもご参加できます。お問い合わせ

は裏面にあります電話もしくはＥメールには裏面にあります電話もしくはＥメールには裏面にあります電話もしくはＥメールには裏面にあります電話もしくはＥメールに

て承ります。て承ります。て承ります。て承ります。

11月29日～12月18日の期間で12月定例会が行われました。主な議案と審議結果は以下の通りです。

なお、議案と審議結果の詳細は和光市議会のホームページをご覧ください。

(市議会のホームページから「議会情報」の「定例会・臨時会の日程と審議結果」に進んで下さい）

限られた財源の中で計画的かつ効率的な行政運営の推進に向けて、

財政運営の基本的事項を定め、将来世代に負担を残すことのない安

定した財政運営を行うことを目的とする。

和光市駅北口土地区画整理事業を円滑に運営し、土地区画整理事業

に係る財源の明確化および透明化を図ることを目的とし、特別会計

を設置する

ペット霊園および移動火葬車の設置および管理が公衆衛生その他の

公共の福祉の見地から適正に行われるよう必要な措置を講ずること

を目的とする。

平成24年度補正予算 一般会計予算に2億8215万7千円を増額。補正後は225億41万3千円。

和光市健全な財政運営に関する条例を定めることについて

和光市の財政状況は依然として厳しく今後もこの傾向が続くものと思われます。限られた財源の

中で効果の高い施策、将来に必要な投資を計画的に行うためにも、そして国に頼らない自律した

財政運営を行うためにも必要な条例であると思います。基金を計画的に積み立てること、起債の

ルールなどを定めているだけでなく、財務諸表の作成および公表も行うことで透明性も確保される

ことになります。

和光市ペット霊園等の設置及び管理に関する条例を定めることについて

この条例は市民の生活環境への配慮が最優先とされているため、和光市内でペット霊園を設置する

場合には業者にとっては厳しい条件となっており、設置できる場所は限られています。また、近年
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場合には業者にとっては厳しい条件となっており、設置できる場所は限られています。また、近年

移動火葬車を運営する業者が増えております。市内で移動火葬車を使用する場合には市長の許可を

受けなければならなくなります。全国的に移動火葬車と住民の間でトラブルが発生している状況

なので、トラブルを未然に防ぐうえでも必要な条例であると私は考えます。



問：窓口業務を行う非常勤職員へのセキュリ問：窓口業務を行う非常勤職員へのセキュリ問：窓口業務を行う非常勤職員へのセキュリ問：窓口業務を行う非常勤職員へのセキュリ

ティ教育の実施を求めたいティ教育の実施を求めたいティ教育の実施を求めたいティ教育の実施を求めたい

答：窓口端末の運用は情報セキュリティ実施手

順書に沿って行っている。端末からシステムへ

の接続はＩＣカードの使用が必要なので高いセ

キュリティが確保されている。セキュリティ教

育は、採用時に地方公務員法に基づく守秘義務

や罰則規定等の説明を行っている。今後は非常

勤職員向け啓発物の作成や自己点検表を配布す

るなどセキュリティの確保に努めていく。

問：サーバ仮想化技術を用い、サーバ台数の削問：サーバ仮想化技術を用い、サーバ台数の削問：サーバ仮想化技術を用い、サーバ台数の削問：サーバ仮想化技術を用い、サーバ台数の削

減と維持管理費の削減を求めたい減と維持管理費の削減を求めたい減と維持管理費の削減を求めたい減と維持管理費の削減を求めたい

問：市内公共施設に問：市内公共施設に問：市内公共施設に問：市内公共施設にWiWiWiWi----Fi(Fi(Fi(Fi(無線無線無線無線LAN)LAN)LAN)LAN)環境を整備環境を整備環境を整備環境を整備

することを提案するすることを提案するすることを提案するすることを提案する

問：電算システムを共同で利用することを近隣問：電算システムを共同で利用することを近隣問：電算システムを共同で利用することを近隣問：電算システムを共同で利用することを近隣

市に積極的に提案してほしい市に積極的に提案してほしい市に積極的に提案してほしい市に積極的に提案してほしい

答：サーバの仮想化は費用の削減や、１台の

サーバに複数の役割を持たすことができるほか、

障害対応の面からも優れている。庁内ネット

ワークにつながっているサーバのうちメール

サーバなどサーバ１０台が契約期限を迎える。

サーバの入れ替えのタイミングで従来の１０台

あるサーバを４台に集約することを検討してい

る。

答：現在、市庁舎をはじめとする市有施設には

Wi-Fi環境は整備されていない。しかしながら

通信事業者によっては費用負担なしでWi-Fi環

境を整備できることや、導入することにより、

施設利用者のサービスの向上や、災害時にも有

効活用できるというメリットがある。今後、

Wi-Fiの整備について通信事業者と協議してい

答：現在使用している電算システムについては、

さらに５年間延長する方向で考えている。今後

も国や県、他市の動向を見ながら検討を行って

いく。近隣市のシステムの運営状況や共同利用

に対する認識の違いを把握する必要があると考

えている。今後近隣市と共同利用についての話

をする機会を持ちたいと思う。
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Wi-Fiの整備について通信事業者と協議してい
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をする機会を持ちたいと思う。

3333月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定月定例会の開催予定
2月24日(日) 開会、施政方針に対する質疑
2月25日(月)  提案説明
3月 1日(金)  議案に対する質疑
3月 4日(月)  常任委員会
3月 5日(火)  常任委員会
3月 6日(水)  常任委員会
3月 7日(木)  常任委員会
3月 8日(金)  市政に対する一般質問
3月11日(月)  市政に対する一般質問
3月12日(火)  市政に対する一般質問

問：住民票や印鑑証明等をコンビニで交付でき問：住民票や印鑑証明等をコンビニで交付でき問：住民票や印鑑証明等をコンビニで交付でき問：住民票や印鑑証明等をコンビニで交付でき

るが導入についてどう考えているのかるが導入についてどう考えているのかるが導入についてどう考えているのかるが導入についてどう考えているのか

答：コンビニ交付が市民の利便性の向上を図る

ために有効であることは認識している。しかし

導入費や保守費など現在の市の財政状況から見

ても厳しい。またコンビニ交付はマイナンバー

法案の影響を受けることが予測されうが、同法

案の動向を注視しながら前向きに検討していき

たい。

問：会議資料のペーパレス化の一環としてのタ問：会議資料のペーパレス化の一環としてのタ問：会議資料のペーパレス化の一環としてのタ問：会議資料のペーパレス化の一環としてのタ

ブレット端末の導入について伺うブレット端末の導入について伺うブレット端末の導入について伺うブレット端末の導入について伺う

答：庁内で行われる様々な会議や職員研修など

において作成した資料は膨大で、用紙代、印刷

代、廃棄代など相当の費用を要している。この

ような状況を踏まえ、試行的な取り組みとして

会議等においてタブレット端末を活用すること

を検討している。またタブレット端末は様々な

用途に使用できるため、今後広範的にその活用

方法を検討していきたい。

〒351-0112 和光市丸山台１－１－１０－４０２
TEL/FAX ０４８－２０１－０７９１
E-mail    ihara.yosuke@gmail.com
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3月13日(水)  市政に対する一般質問

3月19日(火)  議案に対する討論、採決、閉会

※※※※正式正式正式正式なななな日程日程日程日程はははは2222月月月月21212121日日日日((((木木木木))))のののの議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会でででで決定決定決定決定しますしますしますします。。。。

3月18日(月)  委員長報告、質疑


